

31.12.2014

Sehr schnell ist das Jahr 2014 vergangen. Nach dem letzten gemeinsamen Treffen zu unserem nun schon 6. Silvesterlauf geht es morgen zu neuen Taten auf ins Jahr 2015. Viele schöne gemeinsame Erlebnisse hatten wir, aber auch ein sehr schmerzliches. Wir werden unseren Radsportfreund Roland Wilms in guter Erinnerung behalten.



Wieder hatten Liane und Regina zum letzten Event aufgerufen und viele wollten die müden Knochen nochmals in Bewegung bringen. So ging es auf eine gemeinsame Runde beim Walken oder Laufen. Adelheid und Siegfried hatten mit viel Liebe für Speis und Trank gesorgt.

Neben Glühwein und Soljanka durften natürlich die obligatorischen Pfannkuchen nicht fehlen, vielen Dank der edlen Spenderin.



Ein gesundes Jahr **2015**